



5^{ème} Congrès Annuel

Quelle Astrologie au XXI^{ème} siècle ?

Samedi 16 septembre 2023

Paris - 9h à 18h

Pour en parler et alimenter nos réflexions, des conférences enrichiront cette journée.
Elles seront présentées par



Annie **BEULIN**



Emilie **CHARTON**



Catherine **PONCET**



Louis **SAINT-MARTIN**



Fanchon **PADALIER-ROY**



Faustine **AUSTERLITZ**



Mylène **SERRAT**



Gilles **VERRIER**

✓ **En présentiel à l'hôtel Provinces Opéra** - 36 rue de l'échiquier à Paris
Tarif adhérent : 90€ (repas inclus) ou 60€ (sans repas)
Tarif non adhérent : 120€ (repas inclus) ou 90€ (sans repas)

✓ **En visioconférence**
Tarif adhérent : 50€
Tarif non adhérent : 80€

✓ **Des enregistrements vidéos** des conférences seront disponibles
Pour les personnes présentes au congrès : 30€
Pour les autres : 80€





Gilles **VERRIER**

9h15 - « L'astrologie comme miroir de la psyché » - 45'

Au XXI^e siècle, l'astrologie peut être utilisée outil d'évolution et de développement de la conscience. Limiter l'étude du thème astral à la caractérologie ne suffit pas pour élargir notre champ de conscience. Nous pouvons étudier le thème astral à différents niveaux. L'interprétation du thème sur le plan archétypal permet de révéler des facettes insoupçonnées de notre potentiel évolutif, et comprendre comment nous sommes mus par des dimensions collectives qui échappent à notre conscience. L'actualisation du thème par les progressions, transits et révolution solaire mettra en évidence des défis, auxquels nous pourrions être confrontés sur notre chemin de vie.

10h - « La recherche en astrologie au XXI^e siècle » - 45'

Dans toute discipline, le pôle « recherche » accompagne celui de la pratique et de l'enseignement. C'est en son sein que les connaissances évoluent, à travers des questionnements, des vérifications et parfois des remises en question. Dans cette conférence, nous aborderons tout d'abord la manière dont les disciplines grandissent, notamment à travers des crises de croissance, nées de la recherche. Nous nous intéresserons ensuite aux enjeux spécifiques de la recherche en astrologie afin de mettre en évidence son intérêt majeur pour la pratique d'une astrologie vivante et en évolution.



Emilie **CHARTON**

11h15 - « Quelle astrologie au XXI^e siècle ? » - 45'

Faute d'avoir toujours été comprise dans sa nature et ses fondements, je crois que l'Astrologie n'a jamais obtenu la place qui lui revenait dans le domaine de la sagesse. Divinisée par les uns, méprisée par les autres, ravalée au rang des pratiques obscures, l'Astrologie a dû affronter, au cours de l'Histoire, les affres d'une longue gestation, consécutive aux prises de conscience erronées des relations vraies que nous entretenons avec « le Ciel » : c'est à dire avec l'Absolu dont elle est une manifestation. Aujourd'hui, dans un monde entièrement livré au relativisme, l'Astrologie pourrait bien épouser sa vocation véritable : fournir un sens à l'existence en replaçant l'homme à sa juste place dans un ordre qui le dépasse. C'est cette conviction que j'aimerais partager avec les participants.



Louis **SAINT-MARTIN**

Programme



Annie **BEULIN**

12h - « L'astrologie : un phare dans la tempête » - 45'

Bien assise sur des bases traditionnelles tout en s'enrichissant de toutes les découvertes humaines : astronomique, technique, physique et psychologique... l'astrologie constitue un extraordinaire outil de compréhension de soi et du monde en mutation. A l'heure actuelle plus que jamais, tandis que Pluton pratique la valse-hésitation entre le Capricorne et le Verseau, l'astrologie apporte des réponses aux défis de changement : comment traverser les zones de turbulence actuelles et apporter sa pierre personnelle à la construction d'un nouveau monde.



Fanchon **PADALIER-ROY**



Faustine **AUSTERLITZ**



Mylène **SERRAT**

14h15 - « Une astrologie pour les nouvelles générations » - 1h30

Nous partageons tous le sentiment que nous sommes au seuil d'un changement de monde et de paradigme dans lequel l'astrologie retrouvera toute sa place. L'astrologie du XXI^e siècle sait où nous en sommes dans ce processus d'évolution, car elle permet de repérer les grands cycles de civilisation, puis de conscientiser le projet de chaque génération au sein de ces cycles, et ensuite le projet d'un individu au sein de sa génération. Elle peut enfin être un support de thérapie inestimable pour les individus travaillés par ces immenses changements.

16h15 - « Au 21^{ème} siècle ? Et avant, depuis toujours ? » - 45'

L'astrologie a toujours servi les astrologues et les humains qui y faisaient référence. C'est donc sans surprise qu'elle continue de servir, d'être au service de l'humanité. Pour ce faire, elle s'est adaptée aux considérations humaines, au fil des siècles. De prédictions-couperets au Moyen-âge, elle est devenue humaniste, utilisant les courants psychanalytiques et psychologiques, les pratiques s'alimentant les unes les autres. Aux préoccupations humaines, les astrologues ont adapté leurs réponses en utilisant l'outil astrologique avec innovation et opportunisme. Uranus n'est-elle pas la planète des astrologues ? De nombreux exemples de la pratique astrologique contemporaine viendront la confronter à ce qu'elle fut au cours des siècles et à ce qu'elle peut promettre pour l'avenir...



Catherine **PONCET**



Intervenants



Gilles **VERRIER**

Après une maîtrise de sciences économiques, des activités dans les ressources humaines et une démarche personnelle, Gilles Verrier a fait le choix de se consacrer à la profession d'Astrologue depuis 1987. Ces années de consultation et d'accompagnement individuel ou collectif ont été associées à un enseignement d'astrologie humaniste dans le RAH auprès d'Alexander Rupert entre 1987 et 1995. Depuis 1996, il a développé un enseignement et une pratique en relation avec la Psychologie Archétypale de C. G. Jung où chacun, par la mise en évidence de l'Inconscient Collectif, se sent relié à des racines qui sont plus que personnelles. Il contribue et participe à de nombreux congrès astrologiques et enseigne à l'école d'astrologie AGAPE et au MAHN.

a dirigé pendant 8 ans une librairie ésotérique avant de se consacrer intégralement à la pratique de l'astrologie. Elle consulte et forme en astrologie à orientation humaniste depuis 2010 et est particulièrement intéressée par la pédagogie entourant l'apprentissage de l'astrologie. Elle est l'auteur du livre « Initiation à l'astrologie » aux éditions Marie-Claire et membre du cercle de recherche en astrologie Stella Mundi, né en 2019.



Emilie **CHARTON**



Louis **SAINT-MARTIN**

est astrologue depuis plus de quarante ans. Son travail - à partir de ses différentes formations - a consisté, outre la consultation et la formation, à défendre la pleine consistance d'une pensée astrologique autonome, face aux prétentions hégémoniques de la technoscience et aux préventions de la pensée religieuse avec laquelle, pourtant, l'Astrologie a tant à partager. C'est cette volonté de reconnaissance et de réconciliation qui a alimenté ses travaux universitaires, ses articles, ses conférences, ses interventions à la radio ou à la télé, et enfin l'écriture de six Essais préfacés par des représentants de la recherche contemporaine.

assure des consultations d'astrologie et d'astro-généalogie à son cabinet à Tours et en visio-conférence. Elle donne des cours à Tours, par correspondance, en visio-conférence et à Nantes dans le cadre du MAHN. Elle anime des stages dans la campagne tourangelle et... ailleurs selon la demande.



Annie **BEULIN**



Fanchon **PADALIER-ROY**

y œuvre dans la lignée de Charles Vouga et Germaine Holley. Elle est l'autrice de 8 ouvrages dont Astrologie Science de la Conscience - Les Grands cycles de civilisation.



Faustine **AUSTERLITZ**

est ostéopathe, clinicienne en astrologie et créatrice de podcasts. Elle est co-autrice de Les générations du XXe et XXIe siècle. Elle habite en Vendée.



Mylène **SERRAT**

est astrologue et thérapeute psychocorporelle. Elle fait des soins d'alignement entre corps-âme et esprit, pour se reconnecter à l'horloge universelle. Elle habite sur le Vercors.

Elles œuvrent au sein d'un collectif de recherche et d'enseignement : Astrologie pour l'Ère du Verseau. Astrologieduverseau.fr - Chaîne You tube : Astrologie pour l'ère du Verseau

Présidente de l'ORA de Lyon, a commencé l'astrologie à l'âge de vingt ans, auprès de Catherine Aubier, puis de Karin Thelen à Paris, et n'a jamais cessé d'approfondir le sujet. Elle a développé des ponts entre l'astrologie et les tarots, en créant l'Etoile Évolutive, en partenariat avec Nathalie Joly, un succès qui ne se dément pas. Elle participe activement et toujours avec grand plaisir aux ateliers « Raconte-moi... » de la FADF, aux ateliers et congrès Source-Astrologie, aux séminaires du Mahn... Elle vit désormais à Saint-Brieuc dans les Côtes d'Armor.



Catherine **PONCET**



Déroulé

Accueil dès 8h30

9h Discours inaugural

9h15 « **L'astrologie comme miroir de la psyché** »

par Gilles VERRIER (45')

10h « **La recherche en astrologie au XXIe siècle** »

par Émilie CHARTON (45')

10h45 Pause détente et échanges (30')

11h15 « **Quelle astrologie au XXIe siècle ?** »

par Louis SAINT-MARTIN (45')

12h « **L'astrologie : un phare dans la tempête** »

par Annie BEULIN (45')

Déjeuner de 12h45 à 14h15 (30')

14h15 « **Une astrologie pour les nouvelles générations** »

*par Fanchon PRADALIER-ROY, Faustine AUSTERLITZ, Marylène SERRAT
(1h30)*

15h45 Pause détente et échanges (30')

16h15 « **Au 21ème siècle ? Et avant, depuis toujours ?** »

par Catherine PONCET (45')

17h - **Table Ronde** (1h)

Fin vers 18h